
Ausschussmitglied: 

 
AM Herr Knortz fragt nach der Möglichkeit, auf dem Fußweg an der Swist, 

zwischen der Fußgängerbrücke/Bolzplatz und der Adendorfer Straße, eine Sitz- 
oder Ruhebank (durch den Baubetriebshof) aufstellen zu lassen. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Seitens der Verwaltung wurde in diesem Bereich, genauer gesagt in Höhe der 
Adresse Im Ruhrfeld 9d, im Frühjahr 2018 bereits eine zusätzliche Bank samt 
Abfalleimer aufgestellt. Die Aufstellung von weiteren Bänken in diesem 

Straßenzug ist derzeit nicht vorgesehen. 
 


